

El dólar se aprecia frente al euro mientras que la libra apenas varía su cotización.

Las divisas emergentes (EMCI) se deprecian levemente frente al dólar.

- Continúa la apreciación del dólar (USD) frente al euro (EUR): un 1,2%, ante el mensaje más calmado del BCE que claramente sorprendió los mercados.
- La libra (GBP) poco se movía frente al EUR (un 0,1%), sin noticias relevantes sobre le Brexit y con el mercado cada día más convencido de que no se producirá un Brexit duro.
- Las divisas emergentes (EMCI) se deprecian levemente (0,5%) frente al USD, aunque destaca el real brasileño, que ha perdido un 1,85% en la semana.
- Aunque se espera una caída del USD en el medio plazo, dado el deterioro de las cuentas públicas de EEUU y el persistente déficit por cuenta corriente, en el corto plazo la flaqueza de la economía en el área euro que llevó el BCE a retrasar una posible subida de tipos hasta 2020, seguirá suportando el USD frente al EUR.
- Sin embargo, en el caso de las divisas emergentes, las caídas de las últimas semanas no se justifican y cabe esperar una recuperación de las mismas.

Evolución reciente del USD/EUR



Fuente: Afi, Macrobond